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霧島市文化協会 × 総務環境常任委員会
テーマ　文化の薫る街きりしま

文化協会の現状を知っていただけたと
思います。（70歳代　男性）

文化振興議員連盟の発足を期待してい
ます。（70歳代　男性）

参加者の声

霧島市土地改良区連絡会 × 産業建設常任委員会
テーマ　竹子土地改良区の土地改良施設の現地調査
　　　　各土地改良区の運営状況と課題について

今後も改良区が抱えている色々な問題
を聞いていただきたい。

（50歳代　男性）

農政にもしっかり目を向けていただき
たい。特に上場の畑作地帯もお願いし
たい。（50歳代　男性）

参加者の声

文化協会の活動をもっと皆さんに知っ
ていただくことが大切だと改めて思い
ました。（40歳代　女性）

地域意見を産業建設常任委員会が
現地を調査しました

議員と語ろかい…そのあとは

「第30回議員と語ろかい」での意見を受けて、令和元年8月2日に産業建設常任委員会で、
所管事務調査を行いました。

【委員会】
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①市道梅ケ谷~萩の元線（国分川原地区）　道路拡幅の要望
昭和42年度から昭和55年度まで、防衛施設周辺民生安定事業で施工済みである。平成20
年度、29年度、30年度に事業の新規採択要望を行ったが、採択になっていない状況には
あるが、今後も採択に向けて、要望していきたい。

②市道第1三州線（福山町福山地区）出入口の隅切りや草払いを要望
道路の拡幅等は、以前法面工事を実施し、その際に一部道路拡幅の状況となっている。まちづ
くり計画へも記載されているが、地形や工事費の観点から難しい状況と考えている。
草払いは、年に２回としているが、地域の要望も確認しながら、実施している状況である。

自衛隊射撃場使用日数

台数は、小型車両も含む。
H30は、12月〜２月は訓練中止。

【委員会】
　隅切りについては、現場の状況等を
考慮すると厳しい状況にある。
　経済性も考慮ながら、可能な工法等
を調査研究してほしい。
草払いは、今後も地域の方々と協議を
行って、実施して欲しい。

新規採択に向けての要望活動を引き続き、行ってほしい。

年　度
H28
H29
H30

台数（台）
1,500
1,400
860
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